

С Е Р Т И Ф И К А Т
К ДОГОВОРУ СТРАХОВАНИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ АДВОКАТА/
CERTIFICATE

FOR CONTRACT OF ATTORNEY PROFESSIONAL LIABILITY INSURANCE

№ 433-191-008666/24 ОТ 23.01.2024 г.

№ 433-191-008666/24 DATED 23.01.2024.

«23» января 2024г.
The 23 of January, 2024.

г. Санкт-Петербург
Saint-Petersburg

Настоящий Сертификат выдан в подтверждение того, что указанные ниже Страховщик и Страхователь заключили Договор страхования №433-191-008666/24 от 23.01.2024. (далее – Договор страхования). Настоящий Сертификат не имеет самостоятельной юридической силы.
This certificate is issued to confirm that the following Insurer and the Insured has entered into contract of insurance №433-191-008666/24, dated 23.01.2024. This certificate has no independent legal force:

СТРАХОВАТЕЛЬ/INSURED:

Адвокатское бюро Санкт-Петербурга «Инмарин»
Площадь Морской Славы, дом 1, офис 5059, Санкт-Петербург, Россия, 199106
ИНН 7801351596
Телефон/факс: +7 (812) 603-48-63
«Inmarine» St.Petersburg Law Offices
Ploshad' Morskoy Slavy, dom 1, office 5059, Saint Petersburg, Russia, 199106
Taxpayer Identification Number (INN): 7801351596
Phone/fax +7 (812) 603-48-63

**ЗАСТРАХОВАННЫЕ ЛИЦА/
INSURED PERSONS:**

Адвокаты Адвокатского бюро Санкт-Петербурга «Инмарин»
Attorneys of «Inmarine» St.Petersburg Law Offices

СТРАХОВЩИК/INSURER:

Страховое публичное акционерное общество «ИНГОСТРАХ»
Россия, Москва, ул. Пятницкая, д.12, стр.2.

INGOSSTRAKH Insurance Company
Pyatnitskaya Str. 12, bld.2, Moscow, 115035, TIN 7705042179

**ОБЪЕКТ СТРАХОВАНИЯ/
OBJECT OF INSURANCE :**

Объектом страхования по настоящему Полису являются:
- не противоречащие законодательству Российской Федерации имущественные интересы Страхователя, связанные с его риском ответственности за нарушение соглашения об оказании юридической помощи;
- имущественные интересы Страхователя, указанные в п.3.1.-3.2. Правил страхования ответственности юристов и адвокатов.
The object of insurance is Insured's property interests which do not contradict the laws of Russian Federation and which are connected with the risk of civil liability for obligations arising due to violation of the agreement for the provision of legal assistance;
And Insured's property interests according to paragraph 3.1.-3.2. of Rules of Liability insurance of lawyers and attorneys.

**ПЕРИОД СТРАХОВАНИЯ (СРОК
ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
СТРАХОВАНИЯ)/ PERIOD OF
INSURANCE (CONTRACT PERIOD):**

С «01» февраля 2024 года по «31» января 2025 года обе даты включительно, при условии оплаты страховой премии в порядке, предусмотренном Договором страхования.
From February «01», 2024 till January «31», 2025, both dates inclusive (providing the premium is paid within the period stipulated in the present Policy).

**(СТРАХОВАЯ СУММА) ЛИМИТ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ
СТРАХОВЩИКА/ INSURANCE
AMOUNT :**

Лимиты ответственности Страховщика по настоящему Полису по всем страховым случаям устанавливаются в размере Рублей **100 000 000,00 (Сто миллионов) и Рублей 3 000 000,00 (Три миллиона)** по каждому страховому случаю.
The liability of the Insurer under this Policy shall be limited to 3 000 000 (Three million) Rubles per each occurrence and 100 000 000 (One hundred million) Rubles the aggregate.

СТРАХОВЩИК/ INSURER:
СПАО «ИНГОСТРАХ», Филиал СПАО «Ингосстрах» в г. Санкт-Петербурге
Insurance Company «INGOSSTRAKH», Branch Office in St. Petersburg

Роголина О.В., начальник отдела страхования ответственности филиала СПАО «Ингосстрах» в г. Санкт-Петербурге,
действующий на основании доверенности № 1222015-191/24 от 18.01.2024.
Rogulina O.V., power of attorney 1222015-191/24 of 18/01/2024.

